
 

 

 

 

 

 

11月参観日を終えて，12月保護者教育相談へ    校長 川瀨 元信 

 
11月下旬になって，最低気温が氷点下になり雪が降る日も多くなってきました。日没が早まり，

高学年が下校する午後３時半頃には，辺りが暗くなってきます。引き続き，安全に登下校できる
ようにご家庭でもお声かけください。学校でも，横断歩道に気を付けて渡るなど，注意喚起を続

けています。 
11 月参観日で，いつもの通り，各学級を回っていると，参観に来ていただいた保護者さんから

「校長先生，子供たちが成長していますね。ありがとうございます。」とお声かけいただきました。
思わぬお言葉をいただいて嬉しく思い，放課後に，このことを先生方に伝えると，他の先生方も，
学級懇談等で声掛けをいただいていたことが分かりました。２学期に入ってからの子供たちの成長
は，本校の教職員も感じています。それを言葉にして伝えていただき，教職員の励みにもなってい
るところです。ありがとうございます。 
さて，12月８日（金）～13日（金）まで，保護者教育相談が予定されております。ねらいは「児

童のよさや課題について話し合い，今後の指導に向けて共通理解を図る」にあります。担任から，
お子さんの学校での様子をお伝えします。保護者の皆様から，聞きたいことを伝えてほしいと思い
ます。いつも申し上げますが，学校と家庭が連携して子供たちに接していくことができれば，必ず

変容につながります。限られた時間ではありますが，ご来校いただき担任と交流していただきたい
と思います。 

感染症にご注意ください              

新聞等で報道されている通り，以前よりも早くインフルエンザが流行して
います。旭川市内の小中学校でも，学校・学年・学級の閉鎖が相次いでいま
す。本校も，先週と今週，学級閉鎖が続きました。 
学校では，手洗い・うがいの励行，教室は常時換気や加湿を行っています。

ご家庭でも，引き続き感染症対策をお願いします。 
 

学校アンケート 

＜学芸会＞ 
裏面に，学芸会についての保護者の皆様のアンケート結果を掲載しています。保護者の皆様から，

児童の頑張りや成長について，沢山の支持的お言葉をいただいています。また，４年ぶりに人数制
限のない日曜日開催を行ったため不手際もあったと思いますが，感染症対策や手配・運営について
高い評価をいただいています。ありがとうございます。 
ご指摘については，来年度の学芸会に生かして参ります。 

＜年末＞ 
現在（～１２月１日まで），今年度の陵雲小学校について，保護者の皆様にマチコミメールでア

ンケートを行っています。お忙しいことと存じますが，アンケートを通して皆様の声を聞かせてい
ただきたいと思います。ご協力をお願いします。 
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１１月２９日（日）の学芸会には多数の保護者の方々に来校いただき，子供たちの頑張りを御覧いただき

ました。また，保護者アンケートにも御協力ありがとうございました。皆様からいただいたご意見等（一
部）をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
「子供たちはやる気をもって取り組んでいた」の肯定率が９９．５％，「子供たちは友達と協力して取り

組んでいた」の肯定率が９９．２％と，どちらも運動会を上回る高い結果となりました。子供たちが意欲を
もって練習に取り組んだり，友達と協力して取り組んだりしたこと，また，そのことが保護者の方々に十分
に伝わったことが成果です。感想も寄せられています。一部を紹介します。 
 
【子供たちの様子で良かった点】 

・大きな声，はっきりとした言葉，緊張していただろけど愉しそうだし頑張っていて素敵でした。 

・皆真剣に取り組んでいて普段からの頑張りが伝わってきました。 

・練習の成果を発揮しようと頑張る姿を見ることができました。 

・上級生の係の子達が協力的で頼もしかった。 

・道具作りから一生懸命に取り組んでいて，みんなで一つのものを創りあげることが達成出来て良かった。 

・係り活動でも，劇でも役割をしっかりと果たしていたこと。子供たちみんなが，頑張っている姿に感動しま

した。 

 

【学芸会全体で良かった点】 

・先生や子供たち，お手伝いの高学年の動きがテキパキしていてスムーズに学芸会を進行されていたところ。 

・学年ごとの入れ替え制だったので，ゆっくり観賞することができました。 

 ・観覧席の配置が良かった。→ゴザの席，椅子の席，ビデオカメラ席の配置。 

  ・今年は人数制限なく鑑賞することができて，とても良かったです。 

  ・会場への入出場はスムーズで良かったです。会場への案内など細かいところまで気を使われた先生方ありが

とうございました。 

  ・まずは担任の先生の努力が素晴らしかったと思います。（娘が言っていました）そして小学校に入って初めて，

生徒達が頑張っていたところをステージ上で見られた事は良かったです。 

 

【学芸会全体に関わっての意見や要望】 

  ・イス席のならびが交互になっていたら，もう少し見やすかったそうです。 

  ・入り口を 1つにして最後尾の混乱を防ぐのは良かったが，出口は混みがちなので，2つの玄関や体育館からの

出入りでもいいのではと思いました。 

・年間行事予定の日付の変更は早めに知らせてほしい。又，保護者の待機，入場時間の情報もお知らせがあれ

ば良かったと思われる。 

・ゴザ席でもイス席でも三脚を使用している親がいるので，ビデオ席を作った意味がないと思いました。私は

ゴザ席だったのでカメラは手に持ち周りの人に注意しながら撮影していましたが，ゴザ席でも平気で三脚使

用している方がいたので不満でした。 

・我が家は今年 3つの学年を観覧したのですが，待機場所があると助かりました。 

・日曜日で開催されて家族で見る事が出来た。 

  ・プロジェクター画面の文字や写真が薄く見えなかったです。 

 

※貴重なご意見・ご要望は，次年度に生かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


